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¿ Cómo podremos hacer hincapié en el 

respeto a la vida, desde la que mora en el 

útero hasta la que muere en las calles? 

Debemos entender  la grandeza de la vida. 

Cada niño es un regalo de Dios. Creo 

que es importante comprender que hemos 

sido creados para algo más elevado... para 

amar y ser amados. Si destruimos el amor, 

¿quién nos quedará? Todas las personas, 

jóvenes y ancianos, deben entenderlo. 

Sólo cuando lo entendamos podremos 

compartir ése amor. Podremos aceptarnos 

los unos a los otros. Seremos 

verdaderamente libres y aptos para Jesús. 


